



acrylic couture  
**accento**  
FINEST JEWELRY BY BARBARA MENZE





acrylic couture  
**accento**  
FINEST JEWELRY BY BARBARA MENZE

**accento** – das sind virtuos und meisterlich in Szene gesetzte Acrylglasjuwelen mit magisch-spektakulärer Strahl- und Anziehungskraft. Charismatische Schmuckstück-Unikate mit betörend hinreißender Aura, welche jeden Betrachter in ihren Bann ziehen und die Blicke auf sich lenken.

Entdecken Sie die Exklusivität von **accento** und lassen Sie sich von diesen exklusiven Schmuck-Kreationen verzaubern.

**accento** – virtuoso and masterly staged acrylic glass jewels with a magical and spectacular radiance and appeal. Charismatic unique pieces of jewelry with a beguilingly enchanting aura that cast a spell over every observer and attract attention.

Let yourself be enchanted by these exclusive jewelry creations and discover the exclusivity of **accento**.



## SCHMELZPUNKT

Hier verschmelzen die handgefertigten – von renommierten Edelsteinschleifern akribisch geschliffenen und polierten – Werkstoffkompositionen von »acrylic couture« mit feinsten Goldschmiedekunst.

Die Goldschmiedemeisterin & Gemmologin BARBARA MENZE, die in der Goldschmiede Menze auf der Düsseldorfer Edelmeile „Kö“ ihre Handwerkskunst ausübt, nutzt die verblüffende Optik sowie die Tiefe und Magie, welche im Acrylglas steckt. Sie entwarf eigens diese einzigartige, in hochwertigen Edelmetallen wie z. B. Silber, Weißgold, Roségold, Gelbgold und Platin eingefasste Schmuckserie.

## MELTING POINT

This is where the handcrafted material compositions of »acrylic couture« - meticulously cut and polished by renowned gemstone cutters - merge with the finest goldsmith's art.

The master goldsmith & gemologist BARBARA MENZE, who practices her craft in the goldsmith's Atelier Menze on Düsseldorf's noble boulevard "Kö", uses these amazing optics, as well as the depth and magic of acrylic glass and designed this unique jewelry series, set in high quality metals like e.g. silver, white gold, rosé gold, yellow gold and platinum.



acrylic  
couture

BARBARA  MENZE

Barbara Menze

Goldschmiedemeisterin & Gemmologin

Goldschmiedeatelier Menze  
Königsallee 46 | 40212 Düsseldorf

Showroom: +49(0)211 - 133 500

Atelier: +49(0)211 - 133 502

Mail: [office@menze.com](mailto:office@menze.com)  
[www.goldschmiede-menze.de](http://www.goldschmiede-menze.de)

Instagram: @barbaramenze\_



acrylic couture®

Ringofenstraße 3 A  
D-53424 Remagen-Kripp

Telefon +49 (0)26 42-9 07 88-30

[info@acrylic-couture.com](mailto:info@acrylic-couture.com)  
[www.acrylic-couture.com](http://www.acrylic-couture.com)